



A finales de marzo o principios de abril anida en agujeros de árboles, pero también en paredes de edificios antiguos, rocas, agujeros en arena o madrigueras de conejo. La puesta se realiza de abril a mayo, poniendo de 3 a 5 huevos blancos, la incubación dura alrededor de 28 días, son incubados por la hembra, mientras el macho alimenta a la hembra. Normalmente, los pollos nacen a lo largo del mes de mayo y son alimentados por ambos progenitores, aunque el macho suele limitarse a traer la presa al nido para que sea la hembra la que se la ofrezca a la prole. Transcurridos 30-35 días, los pollos ya son capaces de volar, si bien requerirán el aporte de alimento de sus padres durante algunas semanas más, hasta que alcancen sus plenas capacidades predatoras.

En la mitología griega, el búho era considerado como un símbolo de la diosa Atenea. Entre las monedas griegas antiguas más conocidas se encuentran las dracmas que muestran la cabeza de Atenea en la parte delantera y un mochuelo común con una rama de olivo en la parte trasera.

Su nombre en latín, *Athene*, corresponde directamente al de la capital griega.

Al igual que otras rapaces nocturnas, el mochuelo ha sufrido persecuciones injustificadas por el ser humano, que lo crucificaban vivo en las puertas de los establos para conjurar a los malos espíritus.

El mochuelo sin embargo, en la actualidad es la más simpática de nuestras aves nocturnas. Es la rapaz nocturna más abundante en buena parte de nuestro territorio.